めばえ



令和2年8月26日(水) 東北文教大学付属幼稚園 かり組だより

☆久しずいだね、かわ組さん☆

今年度はあっという間の夏休みでしたね。しかしその中でも子ども達の話を聞いていると、ご家族でゆ っくりと楽しい時間を過ごしたことが伝わってきました。20日の朝は「先生おはよう!」と言って元気に 保育室に入って来る子ども、担任に突進して来て抱っこする子ども、久しぶりの登園で恥ずかしそうにしている 子ども、「スイカいつ食べるの?」と目をキラキラさせながら聞いてくる子どもなど、様々な可愛らしい姿が見 られました。友達が一人登園してくる度に、笑顔や笑い声が増えて賑やかになり、とても嬉しく思いました。

夏から秋にかけてのこの時期は楽しいことが盛り沢山です。その中で子ども達は一回りも二回りも成長してく れることと思います。子ども達がどんな姿を見せてくれるのか、担任は今からとても楽しみにしています。



のこんなどころを育てていきますの

2 学期は、クラスの仲間意識をより深めながら遊びを楽しみ、一人一人が自分らしさを発揮して意欲的に過ご してほしいと願っています。また、様々な行事を通して、心も身体もより大きく、逞しく育ってくれればと思っ

1 学期は『ヒゲダンス』がクラスではやりましたが、夏休み明けは、お笑い芸人ティモンディの『やればでき る!』がブームの兆しを見せています。諦めそうな友達がいた時、みんなで新しいことに挑戦する時に「やれば …?」「できる!!」と言って、みんなで頑張っているところです。これを合言葉にして、みんなで成長してい ければと思っています。2学期に頑張りたいと思っていることを4つお伝えします。

≪身体を動かすことの楽しさを感じながら、全身を使って遊んでいきます≫

8月いっぱいでプール遊びが終わります。9月からはまた、戸外遊びを存分に楽しんでいきたいと思っている ところです。保育の中で、運動遊びを積極的に取り入れ、身体を動かすことの楽しさを伝えていきたいと思いま す。9月には運動会があります。昨年よりも徒競走の距離が伸びたり、フラフープを使って演技をしたりと、年 中組だからこそできる内容を計画しています。きっと一人一人が「やってみるぞ!」「楽しいな!」と思いなが ら挑戦してくれると期待しています。全身を動かして遊ぶと脳にも良い刺激になるとのことなので、日頃から一 緒に身体を沢山動かして遊んでいきたいと思います。

≪イメージの世界で、ごっこ遊びを楽しんでいきます≫

これまで幼稚園でままごと、警察ごっこ、縁日ごっこなどのごっこ遊びを楽しんできました。子ども達は本当 にイメージ豊かで、担任が思いつかないようなアイディアを思いついたり、上手にごっこ遊びのやりとりをする 姿に感心させられたりしました。これからも、子ども達が自発的に遊びを楽しめるように環境を設定しながら、 ごっこ遊びを深めていきたいと思います。友達や担任との様々な言葉のやり取りを通し、自分の気持ちや思いを 言葉で表現する楽しさ、役になったつもりで遊ぶ楽しさを伝えていきたいです。

≪友達の輪を広げていきます≫

進級当初は新しい環境に戸惑うこともあったと思いますが、4ヶ月間一緒に過ごしたことで、かわ組の中でも 少しずつ自分を出せるようになったり、いきいきと過ごすことができるようになったりしてきました。友達と仲 良しになることが上手なかわ組さんですが、今後更に色々な友達と一緒に遊んで視野を広げられるように、仲介 しながら関わっていきたいと思います。クラスの友達一人ひとりの素敵な所を見つけて、大好きになれるような クラスの雰囲気を作っていきたいです。

≪みんなで遊ぶ楽しさを味わっていきます≫

友達との関わりが深まってくる時期です。保育の中で簡単なルールがある遊びを経験させ、みんなで遊ぶ楽し さや充実感を感じてもらいたいと思っています。友達との関わりが思うようにいかなかったり、悔しさを感じて 泣いたりすることも出てくるかもしれませんが、子ども達は実体験の中で色々なことを学んでいくので、その都 度丁寧に関わり、共感しながら、子ども一人一人の心に寄り添って教えていきたいと思います。

~どうぞ宜しくお願い致します~



